

Il y a en l'homme une préférence pour la servitude volontaire, parce que la servitude est confortable et qu'elle rend irresponsable. La Boétie

Semaine 20 du 15 au 21/5 - 2023





Illusions macroniennes

Les effets d'annonces d'Emmanuel Macron concernant la lutte contre la fraude, la baisse des impôts, etc., ne sont jamais que de la plus élémentaire communication. La réalité est autre et tragiquement simple : tant qu'on ne reviendra pas sur les causes de la désindustrialisation, les industries ne reviendront pas. La volonté ici ne sert à rien. Un euro investi en France rapporte en gros un tiers de moins qu'un euro investi dans l'industrie en Allemagne. L'Italie longtemps pire que nous nous est repassée devant depuis deux à trois ans. Dès lors il faut être idiot pour installer une usine en France. Ce qui nous reste d'industrie et d'usines qui s'installent le font en raison de notre position géographique centrale en Europe de l'ouest. Malgré tous leurs efforts ces crétins de hautfonctionnaires n'ont pas encore trouvé de moyen de nous priver de cet atout-là - mais ils vont bien finir par y arriver.

Comme le disait Jacques Bainville, il faut vouloir les causes et les conséquences de ce que l'on veut. Les Français voudraient beaucoup d'industrie et garder des dépenses publiques très excessives, ils veulent les causes sans les conséquences et réciproquement. La réalité ne marche pas comme ça.

Résultat des courses : tant que la BCE imprime du fric pour financer notre dette abyssale, le système tient encore le coup. Mais comme une agonie sans fin sous morphine financière...

Politique

Conflit ukrainien

Tandis que Volodymyr Zelensky roule des mécaniques devant les autorités Italiennes puis Allemandes, la contre-offensive tant annoncée des forces ukrainiennes pour repousser l'envahisseur russe n'a jamais semblée aussi poche, ni aussi...floue.

Mais la tournée des popotes auropéennes de Zelensky avait un autre but. Obtenir le soutien des Européens dans les raouts internationaux à venir : sommet du G7 au Japon, sommet de la Communauté politique européenne fin mai en Moldavie, Conseil européen fin juin et sommet de l'Otan en Lituanie.

C'est vraisemblablement la dernière intoxe des services américains. Le Washington Post accuse Evgueni Prigogine, le fameux patron des mercenaires du groupe Wagner d'avoir toujours eu des contacts avec le renseignement ukrainien et proposé de fournir la positon des soldats de l'armée régulière russe dans le Donbass.

Plus fort de café enfin, Prigogine aurait conseillé à l'Ukraine de s'attaquer à la Crimée en évoquant la faiblesse de la défense russe et de jouer sur le mauvais moral des troupes.

Le Royaume-Uni et les Pays-Bas via le Premier ministre britannique Rishi Sunak et son homologue néerlandais Mark Rutte, ont pris les devants d'une coalition internationale visant à donner des avions de combat américains F-16 – comme par hasard – à Kiev.

Difficile d'évaluer la réalité. La progression de la milice Wagner à Bakhmout devrait lui permettre de mettre la main sur la ville. On note des actions de sabotage sur le sol russe mais aussi en Crimée et dans le Donbass. Mais la contre-offensive ukrainienne est toujours en stand-by.

Deci... delà

Après Callac (Côte d'Armor), et Saint-Brévins (Lore-Atlantique), c'est au tour de Belâbre (Indre, 1 000 habitants)) d'être l'objet d'un refus d'un centre d'accueil des migrants. Les responsables locaux du RN et de Reconquête mènent la danse.

On en rigole encore. Volodymyr Zelensky en visite en Italie où il a rencontré les politique, a été reçu également par le pape François à qui il a offert un portrait de la Vierge Marie (l'Inoculé conception) peint sur un gilet pare-balles.

1 293 maires ont rendu leur écharpe à mi-mandat. Du jamais vu. Motifs divers et variés : harcèlement, violence, menaces et autre intimidation. Pour Stéphane Beaudet, président de l'association des maires d'Ile-de-France, « nous avons toujours été à portée de baffe, mais ça s'est démultiplié ».

C'est sans troubles ni incidents que quelque 500 personnes ont défilé dimanche à Paris à l'appel du mouvement royaliste l'Action française pour rendre hommage à Jeanne d'Arc, au lendemain de la levée de l'interdiction de la manifestation par le tribunal administratif.

Loïk Le Floch-Prigent – qui a dirigé Elf Aquitaine, la SNCF, Gaz de France – n'est pas tendre avec les effets d'annonce du chef de l'Etat sur la réindustriasiation. Selon lui, il faut commencer par rendre sa place au travail avant de parler retraite.

« Il y a de bons chefs d'entreprise dans ce pays (...) Mais les gens qui veulent faire des choses sont empêchés par les militants, les normes, les contrôles... En disant qu'on a simplifié, on a rigidifié ». Et de tacler l'administration et la classe politique « qui ont perdu le sens su bien commun ».

Elysée

Visite surprise – préparée de longue date -, de Zelesncky à Paris (14/5) pour un dîner avec Emmanuel Macron. Sujet ? Le soutien que la France peut continuer à apporter à l'Ukraine sur le plan militaire mais aussi humanitaire. Macron s'est engagé à former des pilotes d'avion de chasse ukrainiens.

Du jamais vu. Emmanuel Macron a, ces derniers temps, multiplié les déplacements en province et accordé des interviews à la pelle à la presse française et étrangère. Objectif : imposer d'autres thèmes de débat que la réforme des retraites.

Puis le Président s'est envolé pour l'Islande où se tient un sommet du Conseil de l'Europe avant de s'envoler pour le Japon pour une réunion du G7.

Pipeau ! Emmanuel Macron a annoncé une baisse de 2 Mds€ d'impôts en direction des classes moyennes. Mais où va-t-il trouver les mesures nécessaires sans prendre le risque d'aggraver les déficits. Une seule solution, réclamée depuis longtemps : la réforme de l'impôt sur le revenu.

Macron a fini par comprendre que l'Europe de la défense dont il se veut le champion n'intéresse pas ses voisins du Continent qui comptent sur les Etats-Unis pour les défendre. Aussi Macron tente-t-il d'obtenir pour la France un poste de commandement de corps d'armée au sein de l'Otan, ce qui n'a jamais été confié à un Français.

Gouvernement

Les déplacements des membres du gouvernement risque de tourner au cauchemar. A La Réunion, Elisabeth Borne en a fait les frais. A peine met-elle le nez au dehors que manifestants et casseroles l'attendent. D'où des visites surprises, façon Macron.

Agnès Pannier-Runacher, la ministre de la Transition énergétique, a réuni à Paris quatorze de ses homologues européens et les Britanniques dans le cadre de l'organisme qu'elle a créé, l'Alliance du nucléaire. Des critères qui excluent de facto les Allemands et les Italiens. Objectif, soutenir le nucléaire en Europe.

Gérald Darmanin a détaillé à Saclay, devant leTop 800 de la gedarmerie, les six crises auxquelles le ministère de l'Intérieur doit faire face, à savoir le réchauffement climatique, l'immigration, l'ordre public, la délinquance, le terrorisme et le cyber.

Sous la pression des lobbies homosexuels, le gouvernement va présenter "avant l'été" un plan pour mieux lutter contre les violences anti-LGBT+ alors que les agressions physiques contre ces personnes sont en forte hausse, s'inquiète SOS Homophobie.

Le ministère de la Santé a produit 4 300 pages d'instructions diverses aux Agences régionales de santé en 2022. Kafkaïen !

Institutions

Le code de l'environnement ne fait pas moins de 2 800 pages et égrène les dispositions à respecter en matière de police de l'eau, d'urbanisme ou de pollution de l'air. Et il ne cesse de s'enrichir. Macron appelle au calme en la matière. Car ça tourne au dédale indigeste et au casse-tête chinois.

Le groupe indépendant Liot a épinglé des « manœuvres » du camp présidentiel pour « empêcher le vote » de leur proposition de loi d'abrogation de la réforme des retraites, au menu le 8 juin prochain à l'Assemblée nationale.

Avec l'emploi notamment, par la majorité, de l'article 40 de la Constitution qui précise que ne sont pas recevables les propositions qui entraîneraient notamment « la création ou l'aggravation d'une charge publique ».

Selon le service statistique du ministère de l'Intérieur, le taux de cambriolage de logements augmente avec la taille des villes, jusqu'à 8,2 pour mille dans les agglomérations de plus de 700 000 habitants, notamment Paris, Nantes, Bordeaux, Toulouse, Lyon, Grenoble, Marseille. Les zones campagnardes sont plus épargnés. En 2022, 211 400 faits ont été répertoriés.

Divers

A 98 ans, un ancien résistant dévoile qu'à Meymac, en Corrèze, les FTP (francstireurs et partisans) ont exécuté froidement une quarantaine de soldats allemands de la Wehrmacht et une femme de la Gestapo, le 12 juin 1944.

En 1967, onze corps sont bien exhumés près du lieu indiqué par le résistant. Mais la presse à l'époque n'en fait pas mention. Des fouilles vont être entreprises pour les enterrer dignement.

On s'en contrefout. Nicolas Sarkozy a été condamné à trois ans de prison (dont un ferme) dans l'affaire des écoutes. Son avocat annonce son pourvoi en cassation.

Le concert nantais du rappeur blanc Anthony Carusillo, dit Millesime K, a été interdit par le préfet. La même décision a été prise à Grenoble et Clermont-Ferrand en raison de sa proximité supposée avec l'ultradroite.

Tambouille Renaissance & C°

Il ne se passe quasiment rien au sein du parti Renaissance vu que tout se joue à l'Assemblée nationale entre Renaissance et ses affidés pas toujours complaisants comme le MoDem ou Horizons.

Une vingtaine d'élus de l'aile droite de Renaissance ne veulent pas laisser trop d'espace à l'aile gauche et ont créé une boucle de messagerie pour dialoguer sur des sujets comme la valeur travail, ordre et équilibre des comptes publics.

Comme le résume Constance Le Grip (6°, Hauts de Seine), « il ne faut pas laisser aux LR le monopole des sujets régaliens et du sérieux budgétaire ». Et tous plaident pour des quotas économiques en matière d'immigration.

Le Sénat planche sur une série de propositions visant à simplifier les normes. Un échange est prévu le 30 mai avec le Medef et la CPME, avant d'auditionner Bruno Le Maire le 8 juin. Un grand nettoyage s'impose en effet.

Droite

Castagne. La liste ébauchée par les Républicains à Paris en vue des sénatoriales a été remaniée sous la férule de Rachida Dati, présidente du groupe Change Paris à l'Hôtel de ville. La députée européenne Agnès Evren a été viré au profit de Marie-Claire Carrère-Gée, élue du 14e arrondissement. Philippe Goujon, maire du 15e menace de faire sécession avec ses 14 élus.

Chez les Républicains, le député du Lot, Aurélien Pradié continue de faire cavalier seul. Il a tenu lundi 15/5 une conférence sur le thème de « Re-penser le travail ». Rappelons qu'Eric Ciotti l'a démis de ses fonctions.

Les dirigeants de LR ont commencé à tester les banques afin d'obtenir des prêts en vue des européennes. Réponse des banques : il faudra montrer début 2024 trois sondages consécutifs donnant leur liste entre 7% et 11% des voix. Le score de Valérie Pécresse les a rendu méfiants.

La députée européenne (PPE) et ancienne ministre Nadine Morano a réfuté les rumeurs selon lesquelles elle pourrait rejoindre la liste du RN aux élections européennes de 2024.

Olivier Marleix n'adresse plus la parole à Aurore Bergé, la patronne de Renaissance à l'AN, qu'il a connu à l'UMP. Elle avait accusé des députés LR d'avoir monnayé leur voix.

« Je n'adresse plus la parole à Aurore Bergé. C'est une traîtresse et je n'aime pas les traîtres. En revanche, je parle avec plaisir avec Fabien Roussel. Il est bien plus sympa et bien plus à droite! » La vieille alliance gaullo-coco!

Olivier Marleix (LR) prévient. Il déposera une motion de censure contre le projet de loi immigration si Elisabeth Borne utilise le 49.3.

Gauche

Sophie Binet, la nouvelle patronne de la CGT entend faire part au Premier ministre Elisabeth Borne, un certain nombre de revendications appartenant à l'abécédaire de la CGT.

Entre autres, la réduction du temps de travail à trente-deux heures par semaines, la revalorisation des salaires qui selon la dame « s'effondrent en France » et l'indexation des salaires sur l'inflation, un mécanisme écarté par Macron. Et propose que les aides publiques soient soumises à l'aval des syndicats de l'entreprise.

Deux sondages Ifop et Harris confirment que le PS, le PC, les écolos EELV et les Insoumis (LFI) feraient un moins bon score unis sous la même bannière Nupes aux européennes que séparément. Voici qui sème la zizanie à gauche.

Le député d'origine congolaise, Carlos Martens Bilongo, membre de LFI du Vald'Oise, accumule allègrement les casseroles. Outre des soupçons de blanchiment, on apprend qu'il aurait bénéficié d'un logement social à Villiers-le-Bel alors qu'il était propriétaire de deux appartements.

Remu méninge chez les Insoumis. Une nouvelle organisation est proposée où les députés frondeurs se disent mis à l'écart. A savoir en priorité Clémentine Autain débarqué de ses relations avec la Nupes, et Alexis Corbière viré de son poste de vice-président. François Ruffin serait menacé d'exclusion. C'est qui le chef!

Boris Vallaud, président du groupe PS à l'Assemblée, crée un groupe de travail sur le nucléaire avec les sénateurs socialistes. Objectif : renouveler la doctrine.

Société

L'Union sociale pour l'habitat vient de révéler que 2,4 millions de ménages étaient en demande d'un logement social fin 2022. Ce chiffre, en hausse de 7% par un an.

Gastronomie. La tradition des « Bouillon » avait quasiment disparu. Ils réapparaissent. Pas uniquement à Paris. Ce qui caractérise ces établissements, c'est d'offrir une cuisine traditionnelle de brasserie à des prix abordables. Pour 20€, tu fais un repas complet.

A Paris, seule demeurait le Bouillon Chartier, rue du faubourg Montmartre. Ils sont plus d'une dizaine aujourd'hui. Le grand chef Thierry Marx ouvrira, quant à lui, un Bouillon à Saint-Ouen d'ici 2024. Le secret de ces établissements ? L'achat en quantité qui fait baisser les coûts de revient.

Liste ICI

Lancé sous la pression de Bercy par les enseignes de distribution, un dispositif vise à proposer une sélection de produits à prix bloqués ou réduits. Du coup, les

consommateurs se perdent dans la valse des étiquettes et ne semblent pas vraiment convaincus par la réalité du procédé.

La densité de chirurgiens-dentistes en France est inférieure à la moyenne européenne, selon Eurostat. En 2015, un tiers des nouveaux chirurgiens-dentistes s'installant en France avaient obtenu leur diplôme à l'étranger. En 2022 c'est plus de la moitié (1313). En cause, la mise en place d'un numerus clausus en 1971.

Un rapport de l'Igas (inspection des affaires sociales) fait état de nombreuses maltraitances décrites par les professionnels de la petite enfance : mômes insultés, humiliés, forcés à manger, etc. Nombreuses sont les pratiques délétères qui ne sont pas connues ou mises en lumière.

En France certains médicaments innovants vendus en Europe ne le sont pas en France. Notamment dans le traitement de certains cancers et trois antimigraineux, autorisés mais non remboursés dont le prix dépasse les 200 €. La sitation a empiré au début de l'année avec quatre anticancéreux retoqués.

150 cancérologues ont écrit début avril à Emmaneul Macron, de même que quatre associations de patients pour dénoncer ce phénomène. En ligne de mire, la commission de la transparence de la HAS (Haute autorité de santé) qui décide de leur autorisation et de leur remboursement.

Faits divers

Comment se fit-il que le joueur de rugby Mohamed Haouas, d'origine algérienne, figure toujours au sein de l'équipe de France de rugby alors qu'il a été multi condamné pour faits de violence en 2014, où il a pris 24 mois de prison avec sursis. Il avait déjà été condamné, plus jeune, pour cambriolage.

Une trentaine d'identitaires catholiques de Civitas ont empêché samedi 13/5 l'accès à l'église Saint-Cornély de Carnarc (Morbihan) dans laquelle devait se tenir un concert de l'Américaine Kali Malone, jugé profanatoire.

Roselyne Bachelot ferait mieux de la fermer plutôt que d'exposer le versant de son insondable bêtise. Outre une critique de la monarchie anglaise dont le sens lui échappe complètement, elle s'en est prise à Charles III balance sur BFMTV : « Franchement son air consterné, ses vêtements de carnaval », sans compter « l'inénarrable scène du balcon. D'habitude, ce sont les cocus qui sont au balcon ; là, on a deux glands ».

C'est une erreur d'arbitrage qui a permis à Teddy Riner, le judoka français poids lourd multi champion du monde, de devenir une nouvelle fois champion du

monde à Doha aux dépens du Russe. La Fédération internationale de judo s'est excusée. Trop tard le mal est fait.

Migration/islam

Macron veut une nouvelle loi sur l'immigration! Pour faire quoi de plus que ce qui existe déjà et peu appliqué semble-t-il. Petit rappel. Depuis 1945, la France a voté en moyenne une loi sur l'immigration tous les deux ans. Le droit des étrangers a été réformé 18 fois depuis 1996. Une seule loi suffit : Dehors!

La société française s'islamise. Ce n'est pas nouveau en raison du laxisme de nos responsables politiques. Toutefois, devant l'ampleur que cela prend l'exécutif a décidé de réagir. En tapant la confrérie des Frères musulmans au portefeuille.

La DGSI a identifié pas moins d'une vingtaine de fonds de dotation douteux liés à l'islam politique. Huit des vingt fonds identifiés ont déjà été suspendus dont quatre font preuve d'une assignation judiciaire. Au total, ce sont 25 M€ qui ont déjà été gelés.

Ecologie/ sciences & techniques

La start-up italo-britannique Newcleo prévoit d'investir 3 Mds€ de 2023 à 2030 pour développer un petit réacteur nucléaire (SMR) dans l'Hexagone. Et de mettre sur le marché des réacteurs nouvelle génération à neutrons rapides et au plomb liquide.

Les atouts de cette technologie : elle offre la possibilité de faire des réacteurs plus compacts, plus sûrs et de réutiliser les déchets nucléaires générés par les centrales de type EPR.

Donner une deuxième vie à de vieux médicaments, c'est le pari de plus en plus de laboratoires et biotechs. Il s'agit de molécules dont le brevet est tombé dans le domaine public, vendues à bas prix, parfois dans leur version générique. Les industriels du secteur y voient un intérêt économique certain. Car la recherche coûte très cher.

Il ne s'agit pas ici de réchauffement climatique mais bien de la main de l'homme. Des travaux européens d'une ampleur inédite établissent pour la première fois une hiérarchie générale du déclin des populations aviaires sur le Vieux continent et pointent les usages de pesticides et d'engrais de synthèse comme facteur majeur.

Ainsi la chute d'abondance des oiseaux est vertigineuse : 25% pour l'ensemble des espèces suivies sur les trente-sept années d'étude. Au total ce sont environ 800 millions d'oiseaux en moins depuis quarante ans.

Les résultats soulignent de manière frappante le lien, déjà exploré dans de nombreux travaux, entre la forte réduction des populations d'insectes et d'invertébrés, et celle des oiseaux insectivores qui en dépendent. Un sujet plus important que de savoir s'il faut coller de éoliennes dans nos paysages.

68 % du niveau des nappes phréatiques restent sous les normales mensuelles en avril avec de nombreux secteurs affichant des niveaux bas à très bas selon le BRGM (bureau de recherches géologiques et minières).

Une équipe de scientifiques ont pu démontrer que le baiser sur la bouche remonte à plus de 2000 ans. A connotation sexuelle vraisemblablement. Or, nous disent-ils, lorsqu'on embrasse avec la langue durant 10 secondes, on échange 80 millions de bactéries de 700 variétés différentes. C'est ainsi que dans l'antiquité se sont transmises certaines maladies infectieuses.

Economie

La France est en guerre (une nouvelle fois) contre Bruxelles qui veut nous obliger à privatiser l'énergie électrique issue de nos barrages hydrauliques. Celle-ci représente pas moins de 11% de nos besoins, loin devant l'éolien et les parcs solaires.

La France a opté pour le statut quo : pas d'ouverture à la concurrence mais pas non plus de nouveaux investissements dans ces ouvrages. EDF plaide pour une approche radicalement nouvelle : plus question d'isoler les actifs hydroélectriques dEDF dans une quasi-régie et devenir propriétaire en lieu et place de l'Etat pour être en capacité de les exploiter sans entrave et en ignorant les injonctions de Bruxelles.

La filière bio connaît de grandes difficultés suscitées par une baisse soudaine de ses ventes. Le ministre de l'Agriculture, Marc Fesneau vient d'annoncer un plan de soutien et d'aides d'urgence de 60 M€.

Culture/médias

Etonnant. Dans son tableau, *Le Jardin des délices*, Jérôme Bosch avait tatoué une partition qu'Amelia Hamrick a eu la bonne idée de transcrire. Voici ce que cela donne.

A écouter ici - cliquez

On croit rêver ! Le président ukrainien Zelensky a reçu le prestigieux prix Charlemagne à Aix-la-Chapelle pour sa contribution à l'unité européenne. Mauvaise pioche, c'est tout le contraire.

Surprenant. Un menuisier, Michel Robillard, a passé 5 000 heures de sa vie à réaliser grandeur réelle la mythique 2CV Citroën en bois de poirier, pommier et merisier. Il la met en vente aux enchères. Estimation 150 000 à 200 000 €. Il veut s'attaquer maintenant à la DS 21 coupé Chapron.

Europe

Union européenne. A Bruxelles, Paris bloque l'adoption d'un texte majeur. Il s'oppose à l'adoption en l'état de la directive dite « Red 3 » consacrée au développement des énergies renouvelables.

Dans cette directive, Paris bloque sur les modalités de décarbonation de la fabrication d'hydrogène à destination de l'industrie. Le texte européen fixe des objectifs ambitieux de production d'hydrogène « vert » et ne fait de place à l'hydrogène « bas carbone » fabriqué grâce à l'énergie nucléaire qu'à titre subsidiaire et sous condition. Le bras de fer avec les Allemands continue.

Allemagne Afin de renouveler sa flotte d'hélicoptères un tantinet vieillots, l'armée allemande a commandé 60 hélicoptères Chinook CH-47H aux Américains pour un montant de 8 Mds\$.

Hongrie. Contre ce qu'il désigne comme « le camp de la guerre », c'est-à- dire l'Union européenne et l'Otan, le gouvernement hongrois se fait le chantre de la paix et, à ce titre, fait valoir son droit à parler avec tous, y compris avec Vladimir Poutine et le biélorusse Alexandre Loukachenko.

Serbie. Malgré ses concessions, ses atermoiements et ses contorsions, la Serbie n'a toujours pas imposé de sanctions à la Russie. Elle reste néanmoins candidate à l'UE.

Slovénie. Le gouvernement admet aujourd'hui que les mesures appliquées durant le Covid étaient excessives et anticonstitutionnel. Il joint le geste à la parole en remboursant toutes les amendes infligées en application de ces mesures iniques.

Ukraine. Zelensky fait la tournée des popotes européennes avant de lancer sa soi-disant contre-offensive. A Berlin,il a obtenu une rallonge de 2,7 Mds€, incluant des chars, des drones et des systèmes de défense.

Le président de la Cour suprême ukrainienne, Vsevolod Kniaziev, a été placé en détention dans une affaire de corruption portant sur 2,7 millions de dollars, a annoncé le Parquet anticorruption ukrainien

Sites à consulter

Les essentiels

TVLibertés

Eurolibertés

Observatoire du journalisme

Synthèse nationale

site de la revue Eléments

La France Rebelle

A voir

la contre-offensive ukrainienne tarde

l'entrisme de l'islam en europe

Journées de lecture

Intelligence artificielle, intelligence humaine :la double énigme, par Daniel Andler, Gallimard, 430 p., 25 €

Daniel Andler fait un point philosophique précis sur l'intelligence artificielle, au moment où fait rage la controverse sur ses pouvoirs démesurés. Et nous démontre que le cerveau humain n'a pas d'équivalent et qu'il est largement supérieur à toute technologie.